

BOSSMAN

Sambang Ke Calon Kuwu Terpilih Kapolsek Pabedilan Iptu Mulyadi, SH Sampaikan Pesan Kamtibmas

Panji R - CIREBON.BOSSMAN.CO.ID

Oct 23, 2023 - 08:53



KAB. CIREBON - Dengan telah selesainya Pemilihan Kuwu di Wilayah Hukum Polresta Cirebon Khususnya Polsek Pabedilan, Iptu Mulyadi, SH selaku Kapolsek Pabedilan lakukan Sambang Calon Kuwu terpilih untuk tidak meluapkan kemenangannya yang berlebihan / uporia dan tetap jaga Kondusifitas, Senin

(23/10/2023).

Dengan didampingi anggota Sat Samapta Polresta Cirebon sebanyak 10 Personil, Kapolsek Pabedilan Iptu Mulyadi, SH melakukan Sambang ke Calon Kuwu terpilih pasca Pemilihan Kuwu di Wilayah Hukum Polsek Pabedilan, sebanyak 8 Desa telah melakukan Pemilihan Kuwu masing-masing Desa Pasuruan, Dukuhwidara, Kalimukti, Kalibuntu, Babakan Losari Lor, Babakan Losari, Pabedilan Wetan dan Desa Tersana, alhamdulillah secara umum Kondusifitas Pasca pemilihan kuwu situasi aman dan kondusif, namun demikian Kapolsek Pabedilan Iptu Mulyadi, SH telah melakukan upaya dalam pengelolaan Kamtibmas dengan melakukan sambang ke Calon Kuwu terpilih maupun ke Kantor Balai Desa untuk menyampaikan Pesan Kamtibmas.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K, M.H melalui Kapolsek Pabedilan Iptu Mulyadi, SH saat melakukan sambang ke Kuwu terpilih masing-masing :

Desa Pasuruan Sdr. Muja, Dukuhwidara Sdr. Slamet, Kalimukti Sdr. Sultoni, Kalibuntu Sdr. Rosidi, Babakan Losari Lor Sdr. Didi, Babakan Losari Sdr. Rohman, Pabedilan Wetan Sdr. Caslim dan Desa Tersana Sdr. Tarmudi.

Pada saat yang berbeda dalam rangkaian sambang Kuwu terpilih selain ke Kantor Balai Desa, juga langsung mendatangi rumah Kuwu terpilih dengan pesan dan himbauan Kamtibmas agar tidak melakukan uporia / merayakan kemenangan yang berlebihan yang dapat berakibat memancing pendukung calon kuwu yang tidak terpilih, tetap jaga Kondusifitas dan saling menghargai atas kemenangan dan kekalahan proses demokrasi pemilihan calon kini tersebut, jalin Silaturahmi antar warga dan tetap menghargai serta pemilihan kuwu kini telah berakhir dengan tahapan dan Pelaksanaan yang mengikuti aturan yang ada, dengan demikian Kondusifitas akan tetap aman dan kondusif.